

Le gouvernement vénézuélien augmente de 15% le salaire minimum



Caracas, 1 décembre (RHC-PL) Au Venezuela, une augmentation de 15% du salaire minimum est entrée en vigueur aujourd'hui, dans le cadre de mesures gouvernementales visant à protéger le pouvoir d'achat des travailleurs des effets de l'inflation.

Le décret présidentiel stipule que cette augmentation doit être appliquées pour tous les salariés des secteurs public et privé, les apprentis et les bénéficiaires de pensions de l'Institut Vénézuélien de Sécurité Sociale, sur tout le territoire national.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/40657-le-gouvernement-venezuelien-augmente-de-15-le-salaire-minimum>



Radio Habana Cuba